

México quiere recuperar territorios arrebatados por EU

Escrito por Agencias

Viernes 10 de Marzo de 2017 18:26

+ Cuauhtémoc Cárdenas plantea anular los acuerdos de 1848 CD. DE MÉXICO, 10 de Marzo de 2017.- El excandidato a la Presidencia de México, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, al lado del abogado Guillermo Hamdan, han presentado una propuesta de demanda legal para buscar la nulidad del Tratado Guadalupe Hidalgo.

Dicho documento histórico es aquel signado en 1848, mediante el cual México se vio obligado a ceder más de la mitad de su territorio a los Estados Unidos.

Para hacer pública su exposición, consideraron la suficiencia de elementos que llevarían a la anulación de aquellos acuerdos que firmara el entonces presidente Antonio López de Santa Anna; uno de ellos es la confesional del ejército de los Estados Unidos, que según se puede determinar documentos históricos, acreditan la invalidez de la cesión territorial.

Cárdenas Solórzano, un destacado político mexicano que forma parte de la izquierda en este país, indicó que la mayor de las pruebas de que esos acuerdos no son válidos, es el hecho de que en la primera oración del Tratado Guadalupe Hidalgo, el ejército norteamericano admite que invadió México”.

Entonces, firmar un acuerdo en ese contexto, “hace que el tratado en cuestión sea nulo de origen”, explicó enseguida el abogado Hamdan Castro, quien da detalles de la invasión armada y la presión ejercida al gobierno mexicano de aquella época para firmar los acuerdos de cesión territorial, para confirmar que son un elemento jurídico que permite alegar la ilegitimidad de ese pacto.

Con la demanda, expuso buscar una sentencia favorable para México y recuperar los territorios despojados al país, hoy los estados de California, Nuevo México, Arizona, Nevada, Utah y regiones que forman parte de Colorado, Wyoming, Kansas y Oklahoma.

DEVUELVE O PAGA

México quiere recuperar territorios arrebatados por EU

Escrito por Agencias

Viernes 10 de Marzo de 2017 18:26

Sobre presuntos alcances de la demanda, Hamdan afirmó que habría imposibilidad de recuperar el territorio anexado por la población estadounidense, pero entonces se pediría a Estados Unidos pagar una indemnización por el uso de los estados en los últimos 168 años.

Incluso confirma que esa indemnización tendrá que ser pagada en oro o en pesos, “porque los dólares no significan nada desde los años 70”, sostuvo. Cárdenas y Hamdan anunciaron una convocatoria para pedir a los mexicanos marchar hacia Los Pinos para presentar la propuesta al presidente Enrique Peña Nieto.

Entonces, esperan que presidente manifieste su voluntad o no de presentar la demanda, porque es el único que podría tutelar el acto jurídico ante la Corte de Justicia Internacional.